
Информация для славутчан
Начальник городского отдела охраны здоровья, депутат 

городского совета Наталия Шурыгина любезно согласи
лась дать уточняющую информацию в газету об интересую
щем многих славутичан вопросе о предоставлении опре
деленной группы лекарств. Вот что она сообщила:

«На 2019 год Славутич получил 
субвенцию в размере 324 тыс. гри
вен на препарат инсулин. Его будет 
отпускать ООО «Фармсвіт здоровье» 
- аптека находится в корпусе боль
нице. На “чернобыльские”лекарства 
выделено 2  млн 200 тыс. гривен. Их 
будет отпускать аптека ЧП «Спартус», 
которая находится в Киевском квар
тале, славутчане ее хорошо знают. 
Эта же аптека будет отпускать л е 

карства по программе «Доступные 
лекарства», на которые заложено на 
первый квартал этого года 42,2 тыс. 
гривен. Как видите, уважаемые сла
вутчане , данный вопрос на контр
оле отдела охраны здоровья и р е 
шается. Еще раз обращаю внима
ние жителей города, что последняя 
цифра касается только первого квар
тала 2019 года, поэтому никаких вол
нений вызывать не должна».


